

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 9 (1933)
Heft: 51

Artikel: Die Schneeschleuder auf dem Julier
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-752662>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Schneeschleuder auf dem Julier

Vergangene Woche wurden mit einer amerikanischen Schneeschleudermaschine die ersten Versuche zur Schneeräumung und Offenhaltung der Julierstraße unternommen. Die Maschine hatte gewaltige Hindernisse zu überwinden; denn stellenweise lag der Schnee 2,70 Meter hoch. In weniger als fünf Stunden war die Julierstraße auf eine Distanz von etwa sieben Kilometer von Schnee fast völlig befreit. Diese ersten Versuche haben bei den Fachleuten große Genugtuung hervorgegerufen.

Aufnahme Steiner



Alt Bundesrat Dr. R. Haab
ist zum Präsidenten der reorganisierten Schweizerischen Volksbank ernannt worden.



Oberst A. Schmid
Instruktionsoffizier der Infanterie, Aushebungsoffizier der 5. Division und Präsident des Zürcher Rotkreuzspitals, begeht am 23. Dezember seinen 70. Geburtstag.



Dr. A. Geser-Rohner
Stickerie-Industrieller in Rebstein, zieht an Stelle des verstorbenen Dr. Guntli als Vertreter der kath.-konservativen Partei in den Nationalrat ein.



Professor Dr. Ernst Wilczek,
Dozent für systematische Botanik an der Universität Lausanne und Direktor des botanischen Gartens von Lausanne, tritt nach 40jähriger Lehrtätigkeit in den Ruhestand.